
Für alle im Landkreis (FALD)
Anfrage vom Fraktionsvorsitzenden Jürgen Sobich

Sachstand Nord-Ost-Umgehung Darmstadt

In Bezugnahme auf die Vorlage 0609-2017/DaDi (Aktenzeichen 715-002) erfolgen 
die nachstehenden Nachfragen:

1. Wie weit sind die inzwischen geführten Gespräche, und welcher kleinster 
gemeinsamer Teiler (Konsens) konnte bisher festgestellt werden?

2. Gibt es finanzierbare Zielsetzungen?
3. Wann ist geplant die politischen Entscheidungsträger und die Öffentlichkeit 

in die Überlegungen einzubeziehen?
4. Gibt es eine angedachte Projektierung?
5. Wann werden die Fraktionen des Kreistages über den Fortgang der 

Gespräche unterrichtet?
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